fin, que todas esas son cuestiones que reclaman un estudio rápido y completo. Les pedimos que se interesen por hacerlo y que nos remitan a la mayor brevedad todo el material que al respecto puedan reunir. Nosotros por nuestra parte trabajamos empeñosamente no sólo con el fin de documentarnos sino principalmente en la preparación de las masas para el momento en que el conflicto estalle. Como ustedes deben estar enterados en estos momentos hay en Panamá dos delegados de nuestro Partido, los compañeros Guillermo Fermandes y Arnoldo Ferreto, tratando de buscar informaciones y de establecer un verdadero plan conjunto de acción de ambos proletariados. El compañero Ferreto se fué en sustitución de nuestro Secretario General, compañero Mora quién horas antes de partir el tren sufrió un ataque violento de apendicitis, tuvo necesidad de operarse sin pérdida de tiempo. Este Comité recibió ya el primer informe del compañero Ferreto, quién nos pidió instrucciones para proceder a la organización de Congreso de que leshablamos en nuestra última, explicándonos que las fuerzas obreras están muy divididas en Panamá, y que nuestro Partido es muy débil allá. Nosotros por aéreo lo autorizamos para que tratara de acuerdo con el CC del P.C. de Panamá de darle al movimiento un carácter de frente único. El resultado de sus gestiones lo conoceremos dentro de dos días que será cuando ambos compañeros regresen al país. Nosotros esperamos que ustedes prestarán toda clase de apoyo al movimiento. El CC del P. creemos que los informará con amplitud del estado de la negociación hasta el presente.

HUELGA CONJUNTA:

Nuestro partido está seguro de que en este momento controla toda a región bananera del país mediante el respectivo sindicato que quedó formado después de la última huelga. En el curso de esta nosotros nos dimos cuenta de lo eficaz que habría sido una acción conjunta de la misma índole en todos los país bananeros del Caribe. Creemos que ese sería el medio más eficaz para doblegar de una manera cierta a la U.F.Co. Qué posibilidades le ven ustedes a un movimiento de esa índole? Creen que se podría llevar a cabo? De cree lo posible pónganos inmediatamente en contacto con los dirigentes de los países bananeros y tomen ustedes las medidas del caso. Nosotros ofrecemos una buena labor en ese sentido.